

Dice Economista:

Gobierno Lleva al País en Retroceso Económico

El país se encuentra en un franco retroceso económico difícil de detener, y no sólo en un mero estancamiento, aseveró el Lic. Roberto Marchesini, economista y miembro del Partido de Conciliación Nacional (PCN).

El Lic. Marchesini, quien el viernes desarrolló el tema "Políticas orientadas hacia una

reactivación económica" en un almuerzo-conferencia de la Cámara Americana de Comercio de El Salvador (AMCHAM), culpó al actual gobierno de haber "equivocado el camino" para lograr una reactivación económica.

Ante un público formado por empresarios y políticos salvadoreños y

norteamericanos, entre los que se encontraba el embajador Edwin Corr, el Lic. Marchesini planteó una serie de posibles soluciones a la crisis económica, entre las que

destacó el cese del intervencionismo extranjero y la implantación de un clima de confianza que promueva la inversión.

El economista expuso
—Favor pase a la página 15.

Salario Mínimo Para Corta de Café, Algodón y Caña

Ante la proximidad de la recolección de café, algodón y caña de azúcar, el Ministerio de Trabajo da a conocer los salarios que registrarán durante la presente cosecha, para evitar problemas entre patronos y trabajadores.

Café: A los trabajado-

res contratados por unidad de tiempo deberá pagárseles por la jornada ordinaria de trabajo diurno €14.25. La menor remuneración que deberá pagarse a los trabajadores contratados por unidad de obra para sa-

—Favor pase a la página 25.

Terroristas Rechazan el Cese de Fuego de Duarte

Por medio de la radio clandestina y en declaraciones públicas vertidas en México, los terroristas del FDR-FMLN fueron claros al afirmar ayer que no están dispuestos a respetar el cese de fuego decretado unilateralmente por el gobierno de Duarte.

En forma simultánea, fuentes de la CEL y la oficina de información de la Fuerza Armada informaron de graves daños al sistema de suministro de energía eléctrica, hasta por un estimado de 27 millones de colo-

—Favor pase a la página 25.

Acusan a 'Comadres' de Apoyar a Terroristas

De ser una entidad de apoyo a los terroristas acusó ayer el Ministro de Justicia, Julio Alfredo Samayoa, al llamado Comité de Madres de Presos Políticos (COMADRES).

El funcionario hizo tal declaración durante una rueda informativa para dar a conocer los resultados de las investigaciones sobre la muerte de

Juan Pablo Mejía, ex-presidente de la estatal Financiera Nacional de Tierras Agrícolas (FINATA).

Las investigaciones sobre este hecho, ocurrido en Usulután de noviembre 1985, están a cargo de la Comisión de Hechos Delictivos.

Samayoa informó que

—Favor pase a la página 25.



COMPLETA RESTAURACION. La restauración de la imagen del Salvador del Mundo, destruida por el terremoto del año pasado, ha sido terminada por el escultor brasileño Flavio Henriques de Pinho (foto). Será reinstalada en marzo del próximo año.

En Marzo 88 Reinstalarán Estatua 'Divino Salvador'

En marzo del próximo año se proyecta colocar nuevamente en su pedestal, en la Plaza de las Américas, la imagen del Divino Salvador del Mundo, afirma el Sr. Fernando Calvo, miembro del Comité Pro-Restauración.

La imagen, donada

para su colocación en la plaza por la familia del desaparecido estadista salvadoreño Dr. Manuel Enrique Araujo hace varias décadas, fue derribada de su pedestal por el violento sismo de octubre de 1986.

Afortunadamente, la

—Favor pase a la página 15.



LIC. MARCHESINI. El economista Lic. Roberto Marchesini dijo que el gobierno lleva al país a un retroceso económico.



FALLECE. El periodista Héctor Armand Magaña, de 57 años, falleció ayer de un síncope cardiaco. Fue colaborador de EL DIARIO DE HOY.



"COMADRES" es un comité de apoyo de los terroristas del FDR-FMLN, afirmó el Ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa.

Sobre su Escritorio Murió Periodista Héctor Magaña

El periodista Héctor Armando Magaña murió ayer de un síncope cardiaco cuando se hallaba trabajando en su escritorio, en las oficinas del Instituto de Vivienda Urbana, donde se desempeñaba como Jefe de Información.

Magaña fue nominado

"Periodista del Año" en 1970 por la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES) y fue objeto de múltiples reconocimientos públicos en su tierra natal, Sonsonate, por su incansable labor por la realización de las

—Favor pase a la página 27

Créditos Blandos a Sector Industrial Zona Oriental

Créditos de 20 años como plazo y al 6 por ciento de interés anual otorgará la Agencia Internacional para el Desarrollo, AID, al sector productivo más castigado por la violencia terrorista: la Zona Oriental.

Así lo manifiestan directivos de la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas, UDES, al señalar que la línea de crédito por 313 millones de colones serán destinados para el estableci-

miento, ampliación, reapertura, rehabilitación y reconstrucción de proyectos.

El licenciado Ricardo López, Presidente de UDES, declara que para el refinanciamiento hay un monto de 93 millones de colones, para el fondo de garantía, 65 millones; para refinanciamiento,

65 millones, y para el seguro para proteger las inversiones, 90 millones de colones.

El licenciado Lino Bettaglio, profesorero, indica que UDES servirá como ente asesor a los sectores industrial y agropecuario interesa-

—Favor pase a la página 27.



INAUGURAN FESTIVAL. Con motivo de haber inaugurado la temporada de Arte Dramático en el Teatro Nacional, organizada por Goldtree Liebes y Exportadora Liebes S.A., fue ofrecido un agasajo a los directores y artistas de los grupos teatrales y danza que participarán en el festival. El agasajo se efectuó en la casa del maestro Ion Cubicec (4º de Izq. a derecha).

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 56